

Kitesurfeurs et environnementalistes en désaccord à Squamish

Dossier de la rédaction de H2o
March 2021

Haut-lieu du kitesurf du fait des vents constants prédominant sur le lac, le site de Squamish sera plus difficile d'accès dès septembre en raison du développement d'une route visant à restaurer une population de saumons quinnat. "La nation Squamish est toujours prête à travailler avec les gens afin de trouver une solution positive, mais en tant que personnes autochtones, les saumons ont la priorité", a déclaré Chris Lewis porte-parole de la nation Squamish. Tant pis si les kitesurfeurs sont mécontents.

Radio-Canada en continu - 28 février